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2023～2024年度 テーマ CREATE HOPE in the WORLD　̶ 世界に希望を生み出そう ̶
2023～2024年度 R.I.会長 ゴードン R. マッキナリー （サウス・クイーンズフェリーRC／スコットランド、ウェストロージアン）
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会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　本日も定刻にお集まりいた
だき、誠にありがとうござい
ます。
　先週の観桜例会にも多くの
会員の方にご参加いただき、
ありがとうございました。今年は桜の開花
が全国的に平年より遅れているため、生で
桜を愛でながらというわけにはいきません
でしたが、フォトコンテストにご応募いた
だいた方を始め、皆様のご協力のおかげで
春の懇親を深める良い時間となったと思い
ます。また、懇親会としては本年度予定の
最後となりました。担当の廣瀬クラブ管理
運営委員長、ならびに草津委員長を始めと
する親睦活動委員会の皆様には、一年間に
わたり6つの懇親会の企画と準備、運営にご
尽力いただき、重ねて御礼申し上げます。
　本日、第10回理事会を開催し、次年度か
らの年会費を改定する件を審議しました。
この件に関しては、当クラブの長年の課題
として挙げられていたことでもあり、先般
のアンケートを始め、会員の皆様からいた
だいた意見を反映しながら、本年度理事会
としても5回にわたり時間をかけて慎重に検
討してまいりました。これまでの理事会の
協議内容についてお知りになりたい方は、
事務局までお問い合わせいただきたいと思
いますが、結論として、2024～2025年度の
佐世保ロータリークラブの年会費は、24万

円とさせていただきます。皆様には本年度
と比べ4万円のご負担増をお願いすることに
なりますが、年会費としては実に36年ぶり
の改定であり、理事会としても現状はもち
ろん、今後の環境変化についても検討した
上での苦渋の判断となりましたので、ご理
解いただきますようよろしくお願いいたし
ます。なおこの金額は、佐世保ロータリー
クラブ細則に定められている年会費の金額
を超えていないことを申し添えます。この
件につきましては、改めて皆様に書面にて
お知らせさせていただきます。
　この他に審議、協議した主な内容を報告
いたします。
◦委員会下期事業報告書について
◦�RI国際大会（5/25～29　シンガポール）
について
◦5/22職場訪問について
◦新会員候補者について
◦5月例会プログラムについて
　以上、本日の会長挨拶ならびに報告とい
たします。

例 会 記 録
◯国歌「君が代」
◯ロータリーソング「奉仕の理想」
◯ゲスト卓話者
　ハウステンボス㈱代表取締役社長執行役員
� 髙村耕太郎�様
　社長室　課長� 永谷　乃亜�様

《本　　日》会員数 72名（出席規定免除 21名）・出席 49名・欠席 23名・（内免除者欠席 9 名）・ビジター　　ゲ ス ト
3
2 名・出席率 68.05 ％

《 3月13日》会員数 72名（出席規定免除 21名）・出席 48名・欠席 24名・（内免除者欠席 12名）・メークアップ 0 名・修正出席率 80.00 ％
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◯ビジター
　佐世保北RC� 小西　研一�様
� 中村　祐二�様
� 鐘ヶ江和重�様

幹 事 報 告
幹事　大神　吉史

1.国際ロータリー日本事務局　財団室
　「財団室NEWS 4月号」

2.国際ロータリー日本事務局　業務推進室
　環境月間 リソースのご案内

3.地区職業奉仕委員長	 矢野　京子	さん
　�新入会員へのWEBディスカッション開催
募集依頼
　�4月17日 第3水曜日今年度の新入会員を募
集してWEBにて職業奉仕を伝える

4.ローターアクト委員長	 安永　恵子	さん
　ローターアクト地区代表	小池　美里	さん
　佐賀ローターアクトクラブ会長
	 星野　遥香	さん
　第41回地区年次大会実行委員長
	 西村　大輝	さん
　�2740地区ローターアクト第41回地区年次大会
仮登録のご案内
　1.開催日時　2024年6月1日㈯ 14：00開会
　　　　　　　（13 ：00～登録開始）
　2.開催場所　�エスプラッツホール佐賀市

白山2丁目7-1 エスプラッツ3F

5.公益財団法人 米山梅吉記念館
	 理事長　松村　友吉	さん
　春季例祭ご案内
　日時：令和6年4月27日㈯ 式典開会14：00～
　場所：米山梅吉記念館ホール
　賛助会ご入会のお願い
　賛助会員（1）
　　�米山記念館コーポレーター（クラブ単位）
会費一口10,000円/年

　賛助会員（2）

　　�米山記念館フェロー（個人単位）
　　会費一口3,000円/年
　特別寄付　�一般的ご寄付金額的な区切り

はありません。

委員会報告
	 親睦活動委員会　委員長　草津　栄良
　先週3月27日㈬18：30より、
ホテルフラッグスにて観桜例
会並びに懇親会を開催いたし
ました。
　多くの皆様のご参加のもと
無事に終了することができました。
　生の桜の装飾はかないませんでしたが、
スクリーンなどを使用し、少しでも桜を感
じていただける様、つとめました。�懇親会
におきましては「春を感じるフォトコンテ
スト」を開催し、�皆様に大変盛り上げてい
ただきました。�優勝は稲木聡さんでした。
　これをもちまして、年度内6つの懇親会が
無事に終了できましたのも、皆様のご協力�
の賜物でございます。
　誠にありがとうございました。

	次年度親睦活動委員会　委員長　福田　金吾
2024-25年度役員交代式並びに
記念懇親会の事前ご案内
　2024-25年度は、6年ぶりに
市外での交代式を執り行う運
びとなりました。場所は唐津
市の「唐津シーサイドホテル」となります。
全室唐津湾を臨めるオーシャンビュー、日
本三大松原の「虹の松原」に隣接した大変
素敵なリゾートホテルであり、是非ともご
家族連れでのご参加をいただきたく鋭意準
備を進めております。
　正式なご案内につきましては、各種記念
大会ともども4月中旬ごろに発送するように
準備しておりますので、何卒よろしくお願
いいたします。
　役員交代式並びに記念懇親会
　日時／2024年6月29日㈯　18：30開式予定
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慶　　　　祝
	 出席・例会委員会　樫村　剛司
○永年会員表彰
　田中丸善保�さん（55年）

	 親睦活動委員会　梅村尚一郎
○結婚記念月のお祝い
　出端　隆治・紀美子�さん�ご夫妻（ 3日）
　山下　尚登・智子　�さん�ご夫妻（ 5日）
　中川　知之・ヒサ子�さん�ご夫妻（18日）
　長島　　正・圭子　�さん�ご夫妻（18日）
　坂根　　毅・愛子　�さん�ご夫妻（18日）
　梅村　良輔・涼子　�さん�ご夫妻（25日）
　菅沼宏比古・美砂子�さん�ご夫妻（25日）
　芹野　隆英・洋司枝�さん�ご夫妻（26日）
　加納洋二郎・眞理　�さん�ご夫妻（30日）

○ロータリー財団へ寄付
　マルチプル・ポールハリスフェロー
　襟ピン贈呈　レベル+2
　溝口　尚則�さん

ニコニコボックス
親睦活動委員会　田村　和大

佐世保北RC　小西　研一 さん
　ガバナー月信4月号の裏表紙「私の国際大
会」にパストガバナー安部直樹様にご寄稿
を頂きました。大阪で開催された2004年国
際大会についてご寄稿をお願いしましたと
ころ、こころよくお引き受け下さいました。
ガバナー事務所スタッフ一同、心より感謝
申し上げます。本日はよろしくお願いします。

佐世保北RC　鐘ヶ江和重 さん
中村　祐二 さん
　はじめての佐世保RCでのメークアップで
す。本日、宜しくお願いいたします。

円田　浩司 会長、大神　吉史 幹事
出端　隆治 副幹事、福田　金治 さん
松尾　　貴 さん、中川　知之 さん
橘髙　克和 さん、岩崎　正俊 さん
増本　一也 さん、池田　真秀 さん
安部　雅隆 さん、坂根　　毅 さん
芹野　隆英 さん、納所　佳民 さん
中村　徳裕 さん、黒木　政純 さん
廣瀬　章博 さん、坂元　　崇 さん
長野　哲也 さん、安部　直樹 さん
古賀　久貴 さん
　ハウステンボス株式会社代表取締役社長
執行役員髙村耕太郎様の卓話に期待します。

中村　徳裕 さん
　佐世保北RCガバナー月信編集長小西研一
様、そして鐘ヶ江和重様、中村祐二様のご
来訪を歓迎してニコニコします！

納所　佳民 さん
　3月の誕生祝いを頂きました。有難うござ
いました。

田中丸善保 さん
　永年会員の表彰をして頂き、ありがとう
ございます。
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クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・山口　幸生
副委員長：中川　知之　　 　　　　田村　和大・梅村尚一郎

（今週の担当：坂根　　毅　カメラ担当：岩崎　正俊）

＊今後の例会予定＊�
 4月10日� 海上自衛隊佐世保地方総監
� 海将　俵　　千城�様
　　17日� パールシー九十九島遊覧船
� 部長　赤石　茂美�様
　　24日� 会員卓話　前田　真一�さん
� いちよし証券　福岡支店長
 5月 1日� 指定休会日
　　 8日� �米粉からつくるストローを製造販

売株式会社�UPay�（ユーペイ）
� 上官　ゆい�様
　　15日� 新会員　甲斐　義博�さん
　　22日� 長崎県立佐世保青少年の天地
� 施設長　山口　政則�様
　　29日� 水陸機動団長 兼 相浦駐屯地司令
� 陸将補　北島　　一�様

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊�西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、�
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊�RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

出端　隆治 さん、山下　尚登 さん
中川　知之 さん、長島　　正 さん
坂根　　毅 さん、梅村　良輔 さん
芹野　隆英 さん、加納洋二郎 さん
　3月の結婚記念日のお祝いをして頂き、あ
りがとうございます。

◇
ニコニコボックス� 本日合計� 35,000円
� 累　　計�1,089,000円

卓　　　　話
「地方都市における

今後のテーマリゾートの役割」

ハウステンボス株式会社

代表取締役社長執行役員　髙村耕太郎	様
　2023年の10月からハウステ
ンボスの代表取締役に就任い
たしました。趣味はスパイス
カレー作りです。3時間～4時
間かけて作ることで、自分の
中で集中力を高める時間にしています。兵
庫県の神戸市出身で、日常では標準語です
が、自宅では関西弁です。大学を卒業した後、
前職オリエンタルランドに就職し、テーマ
パークの仕事一筋で経営戦略・経営管理や、
プロジェクト開発を担当していました。ハ
ウステンボスに来た理由は、雄大な自然の
中にあるハウステンボスを、より多くの人
が訪れる場所として、再建へ携われること
に魅力を感じたからです。
　今の時代、古くからある世界中の多くの
施設はレガシー化してきています。レガシ
ーとは正の遺産と負の遺産、両方の意味合
いを持っていて、開業から32年のハウステ
ンボスも今、その分岐点にあるという危機
感を持っています。長崎・佐世保で正の遺

産となるには、この地域の過去と未来を繋
げる存在になれるかがポイントになってく
ると思っています。この地域に住んでいる
人たちが、ハウステンボスでの体験を通し
て長崎・佐世保の歴史を感じつつ、地域が
良くなっていくという未来に対しての希望
を抱ける、過去と未来を繋げる場所にした
いのです。ハウステンボスのホストクルー
全員で努力して、地域のみなさまのご支援
もいただきながら、10年後20年後に「ハウ
ステンボスがあってよかった」と思ってい
ただけるようなレガシーになることを目指
して参ります。


